



EVIM Altenhilfe | Ludwig-Eibach-Haus Wiesbaden

*Geborgen und
eigenständig*



EVIM

Wir sind da, wo Menschen uns brauchen



Lebensfreude im Alltag

Ludwig-Eibach-Haus

In einer der schönsten Wiesbadener Wohngegenden, hoch über dem Tonneltal und umgeben von einer parkähnlichen Gartenanlage, liegt das Ludwig-Eibach-Haus. Unser traditionsreiches Haus wurde nach neuesten Erkenntnissen der Altenhilfe zu einem modernen Seniorenzentrum umgebaut und bestens ausgestattet. Im benachbarten Service-Wohnen bietet EVIM individuellen Wohnkomfort mit Sicherheit und Service.

Ankommen und wohlfühlen

Bei uns finden Sie alles, was das Leben im Alter angenehm macht. Lichtdurchflutete begrünte Räume, freundliche und großzügige Gemeinschaftsbereiche mit großen LCD-Fernsehgeräten. Ein schönes barrierefreies Zimmer, freundliche Nachbarschaft und ein vielfältiges Veranstaltungs- und Freizeitprogramm. Außerdem befindet sich ein Frisörsalon im Haus. Das Café Sonnenberg und die anliegende sonnige Terrasse sind beliebte Treffpunkte für Bewohner und Besucher und laden zum Verweilen ein. In unserem hauseigenen Kiosk können Sie sich zweimal in der Woche mit Waren des täglichen Lebens wie Getränken, Knabbereien, Süßigkeiten und in begrenztem Umfang auch Hygieneartikeln versorgen. Eine Bushaltestelle und ein Taxistand befinden sich direkt vor dem Haus.

Wohnen in persönlicher Atmosphäre

82 großzügige Einzel- und 7 Doppelzimmer in überschaubaren Wohnbereichen bieten Geborgenheit. Sie können Ihr Zimmer nach Ihrem persönlichen Geschmack und mit eigenen Möbeln gestalten. Ein modernes Pflegebett, Nachttisch, Einbauschränk, Notrufanlage, Wertfach, Fernseh- und Telefonanschluss sowie ein Duschbad gehören zur Ausstattung. In jedem Wohnbereich gibt es zwei geräumige, sonnige Balkone.

So viel Privatsphäre wie möglich und so viel Hilfe wie nötig

Wir stärken Sie darin, Ihren persönlichen Lebensstil und ihre Lebensgewohnheiten beizubehalten und in Ihrem neuen Lebensumfeld umzusetzen. All das beziehen wir in die individuelle Betreuung mit ein. Durch eine aktivierende Pflege helfen wir Ihnen, Ihre Fähigkeiten und Ihr Gleichgewicht zu bewahren und zu stärken. Wir arbeiten nach den neuesten pflegewissenschaftlichen Erkenntnissen und bieten umfassende Unterstützung, aufmerksamen Service und kompetente Beratung.

Speisen mit Service

Zwei Menüs zur Auswahl, Geburtstagskaffee oder Sonderwünsche: Wir machen vieles möglich, schmackhaft und gesund. Ihr Besuch kann nach Anmeldung an den Mahlzeiten teilnehmen.

Unterhaltung, Kultur und Seelsorge

Sie können Ihren Tag nach Wunsch abwechslungsreich gestalten. Wir laden Sie gerne zu unseren Angeboten ein:

- Jahreszeitliche und christliche Feste
- Kulturelle Veranstaltungen
- Vielfältige kreative Beschäftigungen.

Sie können zum Beispiel mit kunstinteressierten Senioren und unter fachlicher Anleitung malen. Regelmäßig laden wir auch zu Konzerten, Lesungen und Filmvorführungen in unserem großen Saal ein. Gedächtnistraining, Gymnastik, Spielrunden, Sitztanz, Zeitungsrunde und Dämmerstunde, eine „Hundestunde“ sowie die Besuche von Kindern aus den benachbarten Kindergärten und Schulen – all das bieten wir Ihnen in unserem Haus an. Für Wünsche und Anregungen haben wir und der Einrichtungsbeirat immer ein offenes Ohr.

Das Ludwig-Eibach-Haus ist sehr gut in den Stadtteil integriert. Mit Nachbarschaft und Kirchengemeinden pflegen wir lebendigen Austausch. Unser soziales Miteinander ist christlich geprägt. Spiritualität leben wir mit Andachten, Gottesdiensten und seelsorgerlichem Beistand.

Wenn die Erinnerung und die Kräfte nachlassen

Wir bieten Ihnen eine Lebenswelt, in der Sie sich geborgen und sicher fühlen können. Eine familiäre Atmosphäre ist uns wichtig: Sie können mit anderen Menschen aktiv sein oder den privaten Raum genießen. Ganz nach Wunsch. In unseren vier Wohnbereichen pflegen und betreuen wir individuell die Bewohnerinnen und Bewohner. Unsere speziell ausgebildeten Mitarbeiter/innen unterstützen sie, verständnisvoll und mit menschlicher Wärme.

Angehörige, Freunde und Betreuer gehören dazu

In der Verantwortung für die Bewohnerinnen und Bewohner sind Angehörige wichtige Partner für uns. Sie sind bei uns im Haus stets gern gesehen und willkommen. Wir arbeiten offen und vertrauensvoll mit ihnen zusammen. Viele engagierte, geschulte Ehrenamtliche unterstützen uns, zum Beispiel im Besuchsdienst oder im Café.

Kosten und Finanzierung

Wir haben Verträge mit allen Pflegekassen. Sprechen Sie uns an, wir beraten Sie gern und helfen Ihnen bei Anträgen.

Unsere Leistungen von A - Z

- Aktivierende und bedürfnisorientierte Pflege
- Angehörigenabende
- Beratung
- Besuchsdienst
- Betreuung rund um die Uhr
- Gottesdienste
- Intensive und palliative Begleitung
- Körperpflege/Grundpflege
- Kultur- und Veranstaltungsprogramm
- Mahlzeiten/Diäten
- Medizinische Pflege
- Palliativpflege
- Seelsorgerliche Betreuung
- Soziale Betreuung
- Wäschepflege
- Zimmerreinigung



Kurzzeitpflege/Verhinderungspflege – als Gast bei uns wohnen

Wenn Pflege zu Hause oder durch ambulante Kräfte kurzfristig nicht möglich ist und freie Pflegeplätze vorhanden sind, bieten wir Ihnen den ganzen Service professioneller Pflege auf Zeit. Ob nach Krankenhausaufenthalt, um wieder fit zu werden für Zuhause, oder um die Zeit bis zur Aufnahme in ein Seniorenzentrum zu überbrücken. Als Gast gehören Sie genauso zu uns wie jeder Bewohner. Sie können, wenn Sie das möchten, an unseren vielfältigen Angeboten teilhaben. Pflegenden Angehörigen können die ‚Auszeit‘ von der Pflege nutzen, um Kraft zu schöpfen.

ServiceWohnen im eigenen Zuhause

In unmittelbarer Nähe des Ludwig-Eibach-Hauses finden Sie in 50 separaten frei finanzierten Apartments Platz für ein sicheres und eigenständiges Leben. Die bestens ausgestatteten Apartments sind zwischen 27 und 55 qm groß. Alle haben einen Balkon, sind sicher, seniorengerecht, barrierefrei und mit Hausnotruf ausgestattet. Mit individuellem Komfort und fester Ansprechpartnerin bei EVIM.





Beraten - helfen - unterstützen

Das ist die EVIM Altenhilfe

Das Ludwig-Eibach-Haus in Wiesbaden gehört zur EVIM Gemeinnützige Altenhilfe GmbH mit einem breit gefächerten, abgestuften und individuellen Hilfeangebot für ältere Menschen. Geborgen und so weit wie möglich selbstbestimmt leben – dafür setzen wir uns mit hoher Fachlichkeit und liebevoller Pflege und Betreuung ein. Pflegeleitbild, Pflegedokumentation und Qualitätsstandards richten sich dabei an den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen aus. Wir bieten Senioren Lebensräume, in denen das Wohlbefinden, die Individualität, aber auch Orientierung und Sicherheit den Alltag prägen. Denn Altwerden und Altsein sind in ihrer Vielfalt kostbare Abschnitte des Lebens.

Die EVIM Altenhilfe ist eine Tochtergesellschaft von EVIM – Evangelischer Verein für Innere Mission in Nassau. Auf der Grundlage einer über 170-jährigen Tradition hilft, entlastet und unterstützt EVIM mit seinen Angeboten und Leistungen Menschen in der Altenhilfe, Behindertenhilfe, Jugendhilfe, Bildung und in Service-Einheiten.

Möchten Sie uns kennen lernen?

Wir laden Sie herzlich zu einem Gespräch, zu einer Besichtigung oder Beratung ein. Gerne senden wir Ihnen vorab weiteres Informationsmaterial zu. Wir freuen uns auf Sie!

Ihre Ansprechpartnerin



Elena Seyler
Case-Managerin

„Wir unterstützen Sie darin, dass Sie sich bei uns wohl, sicher und geborgen fühlen können: mit hoher Fachlichkeit in der Pflege, liebevoller Betreuung und gutem Service. Dafür setzt sich unser ganzes Team ein.“

www.evim-altenhilfe.de und  **www.facebook.com/evim.wiesbaden**

So erreichen Sie uns:

EVIM Ludwig-Eibach-Haus
Johannes-Brahms-Straße 15
65193 Wiesbaden
Tel.: 0611 1800-0
Fax: 0611 1800-166
E-Mail: ludwig-eibach-haus@evim.de

Einzugsmanagement
Tel.: 0611 1800-122 oder -114
Fax: 0611 1800-166

